

Constata Díaz Canel avance de la recuperación avileña



La Habana, 28 nov (RHC) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz Canel, comprobó este martes las acciones de recuperación de la zona de Punta Alegre, en la central provincia de Ciego de Ávila.

Acompañado por las autoridades de la localidad, el también miembro del Buró Político del Partido compartió con la población y explicó los esfuerzos que se hacen para resolver las afectaciones provocadas por el huracán Irma.

Díaz Canel visitó la escuela Marcelo Salado, donde reconoció el compromiso y espíritu de trabajo del colectivo que hoy tiene un centro renovado tras los destrozos dejados por el fenómeno meteorológico.

Igualmente el primer vicepresidente cubano compartió con obreros de organismos avileños que construyen viviendas en Punta Alegre y le transmitió confianza a la población, la cual le expresó su agradecimiento por el apoyo recibido en esa etapa de recuperación.

Fuente: RRelej/Iván Paz Nogueira



Radio Habana Cuba